

Pourquoi les ibis sont-ils rouges ?



Autrefois, en Amazonie vivait un petit groupe d'ibis.

Ils étaient tout blancs.

Un jour, le plus jeune qui était jaloux de voir toutes les belles couleurs des autres animaux, alla voir le grand singe qui était chamane et lui dit :

- Chamane, pourrais-je t'emprunter de la peinture ?
- Je suis désolé mais je n'en ai plus, lui expliqua le singe.
- Alors de la poudre d'ibiscus ? répliqua-t-il.
- Non plus ! affirma le chamane.
- Chamane vous êtes mon seul espoir ! s'exclama l'ibis.
- Peut-être que la poudre de roucou marchera, mais je n'en suis pas certain !



Le jeune oiseau le remercie, s'enduit de roucou et rentra chez lui. Sur le chemin il se mit à pleuvoir très fort et malheureusement l'eau fit partir le roucou.

Dès qu'il se rendit compte que la poudre de roucou avait disparu et qu'il était redevenu blanc, il devint très triste. Dès qu'il rentra, il mangea et demanda au soleil tristement :

- Soleil, toi qui as une magnifique couleur, pourrais-tu m'en faire don ? Je saurai te remercier.

Le soleil qui l'entendit, pour lui faire plaisir, exauça ce qu'il avait demandé. L'ibis se réveilla et comprit ce qu'il s'était passé, remercia le soleil et alla se montrer aux autres ibis.



Les autres ibis voulurent lui ressembler et lui demandèrent :

- Mais comment as-tu fait ?

- J'ai demandé au soleil ! leur répondit le jeune oiseau.



Le soleil qui les entendait parler fit comme pour le premier, il leur donna à tous la belle couleur rouge.



Aujourd'hui, les ibis, pour remercier le soleil volent tous les jours au coucher du soleil pour lui rendre hommage.

Rédaction de Ilana RAMBOUR

